

Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur, die seine Liebe in unseren Herzen zurückgelassen hat.

Albert Schweitzer



In ihrem achtzigsten Lebensjahr ist heute meine liebe Frau,
unsere Mutter, Grossmutter und Schwägerin

Käthy Hofmann-Mäder

14. Juni 1938 bis 15. August 2017

von ihrer Krankheit und ihren Leiden, die sie mit bewundernswerter Grösse und Würde ertragen hat, erlöst worden. Abschied tut weh, aber es gibt noch Schönes und Wunderbares: Erinnerungen, die unser Herz berühren, sie gehen niemals verloren. In Dankbarkeit denken wir an all die schönen Momente zurück, die wir an der Seite unserer lieben Verstorbenen verbringen durften.

«Niemand ist fort, den man liebt. Liebe ist ewige Gegenwart.» (Stefan Zweig)

In stillem Gedenken:
Ulrich Hofmann-Mäder
Stefan Hofmann und Isabel Althaus
mit Len und Lou
Heini Hofmann

Traueradresse: Ulrich Hofmann, Schulgässli 20, 3661 Uetendorf

Die Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, 25. August 2017, um 14 Uhr in der Kirche Uetendorf statt.

Die Urne wird später im engsten Familienkreis beigesetzt.

Anstelle von Blumen gedenke man auch der «Krebsforschung Schweiz, 3001 Bern», IBAN Nr.: CH67 0900 0000 3000 3090 1, mit dem Vermerk «Trauerfall K. Hofmann».